

Soria y Segovia perderán titulaciones y el campus de Palencia fusionará una

El rector de la Universidad de Valladolid informó al Consejo de Gobierno de los cambios propuestos por Educación

MARÍA R. MAYOR / Valladolid

La Universidad de Valladolid perderá cinco grados y dejará otros cinco en dos, de acuerdo con el proyecto de mapa de titulaciones diseñado por la Consejería de Educación, del que ayer informó el rector, Marcos Sacristán, al Consejo de Gobierno de la UVA.

Los grados que desaparecerán son los de Estadística y Estudios Clásicos, que se imparten en Valladolid; Ingeniería Agrícola y Relaciones Laborales del campus de Soria, y esta última titulación también en Segovia. En la campus de Palencia, se fusionarán en un solo título los grados de Ingeniería Agrícola e In-

dustrias Agroalimentarias. Otro tanto ocurrirá en Valladolid con las tres titulaciones en que se divide ahora Ingeniería de Telecomunicación.

El departamento que dirige Juan José Mateos todavía no ha dado a conocer oficialmente la propuesta que ha presentado a las cuatro universidades.

Sigue en **página 6**

La UVA perderá cinco titulaciones y fusionará en dos otras cinco

El consejero de Educación asegura que el nuevo mapa de títulos todavía no está cerrado y se publicará en febrero o marzo

Viene de primera página

El consejero aseguró a Europa Press que el documento no está terminado y recalcó que se había alcanzado un acuerdo «básico» con criterios centrados en la racionalidad, de manera que los grados con menos de 35 alumnos se someterán a modificación de planes para unir titulaciones.

Juan José Mateos añadió que «no se quitan titulaciones por quitar» y avanzó que el decreto que recogerá el mapa de titulaciones se

Grados con escaso número de alumnos

>Soria es el campus que sale más perjudicada en el futuro mapa de titulaciones que dio a conocer el rector de la Universidad de Valladolid. Los dos grados que desaparecen cuentan con muy pocos alumnos. En primero de Ingeniería Agrícola y del Medio Rural se han matriculado este curso 11 estudiantes, frente a 7 del anterior. En Relaciones Laborales y Recursos Humanos, los matriculados el año pasado fueron 8 y en este se han elevado a 12.

>En el campus de Segovia también desaparecerá la titulación de Relaciones Laborales y Recursos Humanos, que había incrementado sus alumnos de Primero de 23 a 31.

En Palencia, la Consejería de Educación propone fusionar Ingeniería Agrícola y del Medio Rural con Ingeniería de las Industrias Agrarias. Entre ambas suman en primer curso 40 estudiantes, trece menos que los matriculados el año pasado.

publicará a finales de febrero o primeros de marzo, tras la aprobación en enero por el Consejo de Universidades y después de ser examinado por la Comisión de Educación de las Cortes cuando se reanude la actividad parlamentaria.

Lo cierto es que la nueva oferta de grados elaborada por la Consejería -a expensas de que se produzcan cambios- ya se conoce en

las cuatro universidades públicas -Burgos, León, Salamanca y Valladolid-, aunque sólo Sacristán la ha hecho pública.

Sucesivas reuniones

Responsables de la Consejería de Educación han mantenido sucesivas reuniones con vicerrectores de las instituciones académicas. También ha habido contactos entre el consejero y los rectores, el último hace dos semanas. En este encuentro, según fuentes consultadas por este periódico, no se alcanzaron acuerdos globales, por lo que Juan José Mateos ha ido convocando personalmente a cada uno de los rectores, a los que ha dado a conocer la propuesta para sus respectivas universidades.

El rector de la UVA aprovechó ayer la reunión del Consejo de Gobierno para informar de la propuesta de la Consejería. En declaraciones a Europa Press, manifestó que «acata» las directrices marcadas por la Consejería de Educación respecto del mapa de titulaciones, a lo que añadió que «todos están interesados» en racionalizar la oferta universitaria.

«La Consejería tiene la responsabilidad», afirmó, antes de explicar que las universidades han expuesto sus puntos de vista, que no coinciden con los del departamento que lidera Juan José Mateos, que les ha escuchado para, a continuación, «trazar su plan».

Sacristán recalcó, en la misma línea, que cada institución ha defendido lo que consideraba más racional y que ha sido la Consejería la que, a continuación, ha sintetizado todo, aunque siempre se ha tratado de acercar posiciones.

En la UVA, además de los títulos que desaparecen en los campus, se suprimirían en Valladolid los de Estadística y Estudios Clásicos. En la primera ingresaron este curso nueve alumnos y en la segunda 19. Además, se fusionarán los grados de Telemática, Tecnologías de Telecomunicación y Sistemas de Telecomunicación, que agrupan en primero a un centenar de estudiantes. Marcos Sacristán precisó en el Consejo de Gobierno que la generalidad de los estudios que van a desaparecer podrán seguir cursándose en la UVA, integrados en otras titulaciones.



Sacristán y Mateos, en la apertura del curso de la UVA en Palencia. /ICAL

«En Soria no podemos permitirnos menos grados»

NURIA FERNÁNDEZ / Soria

«No nos podemos permitir que se quite ninguna titulación en el Campus», dijo ayer la vicerrectora de Soria, Amelia Moyano, quien explicó que de momento es una propuesta de la Junta y desde el Campus de Soria se puede trabajar para que se revierta la decisión. «De hecho ya se está trabajando para ello en cada una de las escuelas», añadió.

Los directores de las escuelas a las que están adscritos los estudios que desaparecerían -Ingeniería Agraria y Relaciones Laborales- calificaron de «política» la decisión, que perjudica de lleno a Soria en beneficio del campus de Palencia que mantendrá estas dos titulaciones.

El director de la Escuela de Agrarias, Luis Miguel Bonilla, mostró su preocupación con esta situación, de la que dijo que «es el desmantelamiento del Campus de Soria». El director de la Escuela de Ciencias Empresariales, Pablo Frutos, indicó que esta decisión puede ser un primer paso, ya que la Junta valora en una segunda fase hacer lo mismo con aquellas titulaciones que no tengan una media de 35 alumnos de nuevo ingreso.

Relaciones Laborales cerró este año la matrícula de primer curso con 12 alumnos. Frutos explicó que la eliminación de la titulación apenas supondrá un ajuste en el profesorado. Se tendrá que prescindir de dos o tres asociados el próximo curso. Recordó que la escuela ofrece la posibilidad de cursar la doble titulación (ADE y Relaciones Laborales) y eso se va a mantener. Moyano explicó que «la Junta quiere potenciar las dobles titulaciones», como la de esta escuela.

En Agrícolas el director sostiene que la Junta ha tomado la decisión sobre datos erróneos de matrículación, ya que asegura que este grado cuenta este año con 40 alumnos de nuevo ingreso.